



OCURRIÓ EN EL CERRO JIMÉNEZ.

Riña familiar pudo estar detrás de un siniestro que consumió dos casas

● Dos casas fueron consumidas ayer por el fuego en el cerro Jiménez de Valparaíso, dejando a igual número de familias damnificadas. La emergencia se registró cerca de las 14.15 horas y afectó

gas con Israel, hasta donde concurren siete compañías del Cuerpo de Bomberos porteño, sumando alrededor de 45 voluntarios que efectuaron un amplio despliegue para combatir el siniestro y evitar la propagación de las llamas. Si bien se indagan las circunstancias del origen del fuego, se investiga si el incendio fue intencional, a raíz de una riña familiar que protagonizaron antes de la emergencia los ocupantes de ambas viviendas. 